

2020年9月8日

保護者の皆様へ

札幌大谷中学校・高等学校

校長 種市政己

## 9月8日(火)・9日(水)午前授業のお知らせ

時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨日、9月8日(火)・9日(水)の両日は、高温多湿となり熱中症の危険性が高く、環境省による警戒～厳重警戒の発令がされていることから、40分短縮授業とすることをお知らせしたところですが、しかし、予想以上に気温及び湿度の上昇がみられたことにより、不快指数及び危険度が高い日となる見込みです。つきましては、生徒の健康安全面を考慮し、8日(火)および9日(水)について、下記のとおり短縮授業を午前授業に急遽変更することと決定いたしました。

なお、昨日の連絡通り、8日(火)・9日(水)はジャージ登校も可といたします。水分補給用の水筒や汗拭きタオルなどもできる限り用意してください。

何とぞ、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

### 記

2020年9月8日(火)および9日(水)を午前授業とします。

- ・1校時から6校時までとし、7校時及び講座・予備門(高校)・部活動は中止いたします。
- ・1校時から6校時は、それぞれ30分授業とします。
- ・8日(火):12時40分の6校時終了後、昼食を摂り、13時10分終礼となります。
- ・9日(水):12時40分終礼
- ・予定されていた追考査については、13時20分より実施予定です。

以上